
Pièces 5 Pièces

Superficie 380 m²

Référence MZIMO2505

Prix 2 200 000 €

Grasse
Maison à vendre (06130)
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Située  à  deux  pas  du  village  de  Plascassier  et  non  loin  de  Valbonne,  cette  villa

moderne et en partie en bois offre une très jolie vue dégagée sur la campagne. Sur

environ  380  m²  elle  propose  un  total  de  4  chambres  en  suite,  une  très  grande

réception avec hauts plafonds et de grandes baies vitrées, un bureau et un grand

garage.  Les  prestations  sont  remarquables  et  très  haut  de  gamme,  avec  un

magnifique  travail  du  bois  dans  chaque  pièce.Son  jardin  d'environ  2500  m²  est

agrémenté  d'une  grande  piscine  en  granit  foncé  prolongée  par  une  terrasse

amovible.La propriété est en cours d'achèvement ce ...

Located at a walking distance to the village of Plascassier and close to Valbonne,

this modern villa, partly built in wood, offers a very nice view over the countryside.

On approx. 380 sqm it boasts a total of 4 en suite bedrooms, a very large reception

room with high ceilings and large bay windows, an office and a large garage. The

fittings  are  remarkable  and  very  high  quality,  with  magnificent  woodwork  in  every

room.Its  garden of  approx.  2500 m2 is  embellished with  a  large dark  granite  and

heated  swimming  pool  extended  by  a  removable  terrace.The  property  is  in  the

process of being ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE MOUGINS

2 Avenue de la Victoire - 06250 MOUGINS
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